

Q8:ジョギングフェスティバル 2018 に対してのご意見(改善点、して欲しいこと)、
または、ご感想をご自由にお書きください

- とても楽しかった。
- 応援が素晴らしく元気が出た。
- 参加者同士の声の掛け合いが楽しかった。
- 人が多かった。
- 観光客の多い大阪城公園を走らせて頂くこと、スタッフの方々のご苦労大変だったと思います。ありがとうございました。
- 貴重な体験をさせてもらいました。ありがとうございました。
- とても良いお天気で少し汗をかきながら気持ち良く歩けました。今治療中ですが、少し自信になりました。
- 非常に良かった。
- 当日払いでよい気楽さ、速さを競わない気楽さが初心者でも参加しやすかった。
- 皆さん明るくて、よい刺激になりました。
- スタッフ皆さんも親切で嬉しかったです。元気になりました。
- スタッフの皆さんがとても温かく素敵な大会でした。
- 一緒に参加した甥っ子が元気マラソンの形成の Dr と一緒に走って頂きありがとうございました。
- コースが良かったです。初めて大阪城を歩いたので楽しみながら参加させてもらいました。
- とても歩きやすかったです。丁度良い距離でした。
- 1人で走れないのでこういうイベントがあると頑張ろうと思う。最後まで頑張れた。
- 次は走ってみたいと思えたので良かったです。
- 色々な方が楽しそうに走られるのを見てテンション上がりました。
- がんにならなかったら運動しようと思わなかった。またこのようなイベントに参加しようと思わなかった。沢山失ったものがあるが別の生き方ができ、広がりがある人生になっていると思う。
- 患者さま、医療者が身近なところでふれあい、話し合いができて大変興味がありステキな企画だと思いました。
- がんは治すだけじゃない。がんと一緒に“楽しむ”ことが大切だと思います。ですので、このイベントはとても良かったです。
- これを機会に運動をしたいと思いました。
- すれ違う仲間が声をかけてくれて楽しく走れた。シールで仲間だとわかるから良かった。
- 素晴らし大会です。私たちも吹田 OTN がん制圧ラン&ウォークで毎月 9 日千里南公園にてチャリティーラン&ウォークを開催しております。元気マラソンチームの方に参加して頂いたことからこの大会を知りました。これからもどうぞよろしくお願い致します。

- ・道もわかりやすく気持ちよく走ることができました。ありがとうございました。
- ・楽しかったです。院内の緩和ケアチームのみんなにも声をかけてみます。
- ・久しぶりに大阪城公園に来れました。お天気も良く自然の中を歩いてすごく気持ち良かったです。これからも参加したいです。
- ・子供と一緒に楽しく参加させてもらいました。
- ・沢山のお手伝いの方々ありがとうございます。
- ・コースを間違え 4.5k 歩けました。
- ・折返し担当の人は声を出すなり、看板を持つなりして明確にして欲しい。
- ・折返し地点が分かりにくかった。看板や旗を立てた方がいいと思います。
- ・コースが少し分からない部分があったのでコーンか何かで表示して欲しいです。(折返しや曲がる所)

■つながりひろばについて今後どのような活動を希望されますか

(具体的にお聞かせください)

- ・大阪だけでなく色々な地域で活動
- ・特にありませんが、これを機につながりひろばの活動を見守っていきたいと思います。
- ・このようなフェスがある事をもっとひろめていければと思います。
- ・家から近い所で何かイベントがあれば良いと思います。
- ・今回のようなハードルの低いイベントをよろしくお願いします。
- ・今の活動を続けて欲しい。
- ・またジョグフェスお願いします。
- ・講演会があれば聴きに行きたいです。
- ・ポジティブな生き方の提案
- ・今回のように誰でも参加できる(車椅子等)イベントであってほしいです。
- ・ランニングしたいです。スポーツを色々したいです。
- ・温かい場でありがたかったです。又明日からの活力になりました。引き続き温かい交流の場作りをお願いします。
- ・マラソンしているので、是非何かお役に立つことがあれば参加したい。
- ・これからも運動等を通して盛り上げたいと思います。
- ・参加したいので色々なイベントを企画して欲しい。
- ・患者さんが気軽に来れる場所を作りたい。今日も皆さんが笑顔で嬉しかった。
- ・がんセンターで働いていましたが、つながりひろばのことを知りませんでした。今回初めて参加させてもらい、私の方が力を頂きました。ありがとうございました。また子供と参加できるイベントがあれば参加させてもらいます。
- ・この大会を続けてください。またゴールテープを切りに来ます。